

Un año más, este 25 de noviembre, día internacional contra la violencia sexista, nos vemos con la necesidad de tener que salir a la calle. La violencia que sufrimos las mujeres no es un hecho aislado, sino un problema estructural que nos afecta en todas las esferas de nuestra vida.

El sistema patriarcal se sigue perpetuando con la ayuda de muchas complicidades que han formado un puzzle difícil de romper.

Mientras las instituciones y los medios de comunicación siguen tratando de desviar la atención sobre las verdaderas causas de la violencia sexista, las piezas de este puzzle de complicidades se mantienen infranqueables soldadas con la impunidad generalizada ante el incumplimiento del derecho a una vida libre de violencia para las mujeres.

Pero, hoy aquí nosotras queremos denunciar que los responsables de esta violencia tienen nombre y apellido:

...¡Ustedes son cómplices!

Políticos: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que hacen discursos vacíos de contenido y no muestran voluntad política a la hora de garantizar los derechos de todas las mujeres.

Poder judicial: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que con su falta de justicia desaniman a las mujeres a denunciar la violencia machista.

Fuerzas policiales: ¡Ustedes son cómplices! Cuando utilizan su posición de poder para maltratar a las mujeres.

Empresarios: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que siguen negando el empleo digno para las mujeres y hacen un reparto injusto del trabajo y del dinero.

Medios de comunicación: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que nos hacen soportar el mensaje subliminal de la publicidad sexista y hacen oídos sordos al chantaje mediático que nos objetualiza e invisibiliza la diversidad sexual y de modelos familiares e individuales.

Transnacionales: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que explotan los derechos de las mujeres trabajadoras en los países que han contribuido a empobrecer.

Sistema sanitario: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que no hacen investigación ni ofrecen una atención médica que contemple las necesidades de las mujeres.

Iglesias: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que nos quieren negar nuestro derecho a ejercer una sexualidad libre.

Sistema educativo: ¡Ustedes son cómplices! Cada vez que siguen reforzando los roles sexistas y no trabajando la prevención de la violencia desde el modelo coeducativo.

Familias, vecinxs, padres, madres, hermanxs, amigxs... cuando no hacéis nada ante estas agresiones, también os convertís en cómplices.

Nosotras estamos dispuestas a romper vuestra paz social, vuestro idílico intento de hacernos creer que todo transcurre y avanza según lo acordado. Os estamos observando y analizando y cada vez somos más las personas que no nos dejamos engañar.

Comenzasteis desvirtuando nuestro discurso feminista, seguido permitisteis que se consolidara el sensacionalismo y la manipulación en los medios de comunicación de masas, nos endulzasteis con la aprobación de leyes y servicios.

.... y cuántas agresiones y asesinatos se pudieron evitar?

Habéis permitido que ante tanta impunidad la inseguridad y desconfianza vaya en aumento, no queréis que avancemos, ni que seamos autónomas y libres!!
Y a continuación ¿con qué nuevas mentiras nos vais a pretender embaucar?
Realmente no queréis rechazar vuestros privilegios de hombre...

Vuestra vida, el status quo, vuestro bienestar... es nuestra esclavitud y eso ya lo probamos...
y no lo queremos más...

¡Basta ya de complicidades! Patriarkatua apur dezagun

Coordinadora Feminista de Bilao 25 de Noviembre